

News Release

**Selamat Hari Guru Nasional 2021,
Terimakasih Atas Pengabdianya untuk
Negeri**

Zulfahmi chilalek - BATAM.NEWSRELEASE.ID

Nov 25, 2021 - 13:08



Batam - Upacara peringatan Hari Guru Nasional (HGN) Tahun 2021 tingkat Kota Batam dipusatkan di Dataran Engku Putri, Batam Center.

Wakil Gubernur Kepri, Marlin Agustina turut hadir dan menjadi Inspektur Upacara HGN 2021 yang juga bertepatan dengan HUT Persatuan Guru Republik Indonesia.

Dalam sambutannya, Marlin membacakan langsung pesan dari Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Mendikbud Ristek), Nadiem Anwar Makarim.

Tahun lalu adalah tahun yang penuh ujian. Karena tersandung dengan adanya pandemi. Guru dari Sabang sampai Merauke terpukul secara ekonomi, terpukul secara kesehatan, dan terpukul secara batin.

Guru mau tidak mau mendatangi rumah-rumah pelajar untuk memastikan mereka tidak ketinggalan pelajaran. Guru mau tidak mau mempelajari teknologi yang belum pernah mereka kenal.

"Guru mau tidak mau menyederhanakan kurikulum untuk memastikan murid mereka tidak belajar di bawah tekanan," katanya.

Guru di seluruh Indonesia menangis melihat murid mereka semakin hari semakin bosan, kesepian, dan kehilangan disiplin.

Tidak hanya tekanan psikologis karena Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ), banyak guru mengalami tekanan ekonomi untuk memperjuangkan keluarga mereka agar bisa "makan".

"Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua guru se-Nusantara atas pengorbanan dan ketangguhannya. Merdeka Belajar ini sekarang milik Anda," katanya.

Wakil Wali Kota Batam, Amsakar Achmad mengatakan guru memiliki peranan yang sangat penting dalam mendidik generasi penerus bangsa di Indonesia.

"Karena itu jasa guru sangat besar. Di tangan para guru peradaban dan nasib bangsa akan terbentuk," kata Amsakar.

Orang-orang yang berhasil dan sukses saat ini pasti tidak akan lepas dari jasa para guru. Karena itu pihaknya atas nama Pemko Batam juga memberikan apresiasi yang tinggi dan juga terimakasih atas pengabdian para guru-guru khususnya yang di Batam.

"Kami bangga kepada guru di Batam atas pengabdian selama ini dapat menaikkan indeks dan martabat masyarakat Batam. Selamat Hari Guru Nasional dan HUT PGRI," kata Amsakar.

Pada kesempatan itu, Pemko Batam melalui Dinas Pendidikan (Disdik) memberikan penghargaan kepada 30 guru di Batam yang selama ini mengabdikan dirinya dengan ikhlas untuk mendidik anak-anak di Batam.